

En el proyecto Re-Evalúa participan profesores de las siguientes diez universidades:

- Euskal Herriko Unibersitatea

- Universidad Complutense de Madrid

- Universidad de Cádiz

- Universidad de Granada

- Universidad de La Rioja

- Universidad de Salamanca

- Universidad de Sevilla

- Universidad de Zaragoza

- Universitat de València

- Universitat Rovira i Virgili

Participantes

Actualizado Martes, 05 de Abril de 2011 14:22

Además, colaboran con el proyecto Re-Evalúa:

- Instituto Andaluz de Tecnología (IAT)

- LAMS Foundation